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P E S A R O U n ° 'n9 , us t ' f i cc ,bile misura ai 
danni dei lavoratori all'estero 

Secondo il prefetto gli 
emigrati sono estranei 
Si vogliono cancellare 
dalle liste anagraflche 
Una interrogazione del 
deputati pesaresi del 
PCI Angelini e Manenti 

ANCONA. 27. 
Una inaccettabile misura pro 

fettizia e in alio in provincia 
cli Pesaro, aj danni dcgli emi-
grati: mitfliaia di lavoratori. in-
fatti, vcngono caneellati dai re-
gistri (leH'anagrate e classifi-
cati «migrati dcfinitivi » appe-
na do|x> due anni di JK-I inaiH-n-
za all'estero. 

II fatto e gravemente lesivo 
nei confront i degli emigrati. 
Molti loro diritti (ad e^empio 
i! rila<>cio dei numeroii docu-
inenti di ionii>etpny.a degli uf-
lici anngrafici) vcngono com 
pioinessi. Inoltre. dopo sei anni 
dalla pi'idita della residenz.i av 
viene la cancella/ioue dalh' li 
.stt* olettorali. Cio da| punto di 
vista pratico. Inoltio, il piov-
vedimento prefctti/io tende o 
biettivanu'titi* a scindere 1 rap 
l>orti effettivi, i piofondi Icg.i-
Mii the iiniscnno Kii emigr.it i 
alia loio terra, ed in partico-
lare at loro paesi natii. 

II fatto the gli emigrati del 
la provincia di Pesaro utiliz/a-
no ogni favorovole ixissihilita 
j>er ritornare alle loro case, e 
una probante diniostrazione dei 
tenaci vincolj die vogliono con-
servare con i luoghi ove .sono 
cresciuti, ove banno parenti e 
amici. ove — .soprattutto — in-
tendono prima o |K)i ritornare 
a vivere e lavorare. Ad eseiri-
pio. propn'o in questi giorni di 
rest i vita nioltissimi emigrati so
no rientrati nei vari centri del 
pesare.se. Non solo. Kssi in 
tervengono nunierosissuni alle 
assemblee indette dal nostro 
parti to ove si discute dei loro 
problem! contingent i ed ancbe 
delle prospettive per un loro n-
torno definitivo in patna. Se 
non bastasse cio sarebbe sufli-
ciente citare il npctuto esem-
pjo del nentro di migliaia di 
emigrati pesuicsi nei turni e-
lettorali ancbe amministralivi. 
cioe, quando non esistono faci-
lita/.ioni ferroviarie e (piando. 
molto spe.s.so. ritornare in Ita
lia per votare significa risclna-
re il licenzianiento dalla fab 
brica tedesca o sviz/er.i. 

Come pno il prefetto dispone 
di propria, unilaterale miziati-
va senza tener conto di questa 
realta? Oltre tutto 1'intervento 
prefettizio va contro le diretti-
ve dell'iiflicio centrale di stati-
stica che stabilises una serie 
di norme priiru dj proeedere 
alia cancellazione dall'anagrafe 

A questo |Minto vanno riferi-
te ancbe notizie circa conipor-
tamenti irriguardosi die sareb-
bero stati assunti dagli ispettori 
prefetti/i nei confronti di sin-
<lac- die opponevano o^serva-
zioni al provvedimento. 

Intanto i deputati comunisti 
della provincia di Pesaro ono 
revole Giuseppe Angelini e on. 
Attilio Manenti. banno rivolto 
una interroiMzione .il ministro 
dell'interno \n-v -sapere: 

1) se non ritenga urgente in-
tervenire per impedire o revo-
care la classifica di enngrato 
definitivo e la caucellazione dai 
rcgistri deiranagrafe. dopo due 
anni di permanenza all'esteio. 
per migliaia di lavoratori del-
la provincia di PesaraUrbino. 
a seguito di interventt arbitrari 
e illegittimi di quella prefettura: 

2) se tion ritenga tali inter-
venti prefettizi gravemente le-
sivi dj molti diritt1 per lavora
tori emigrati. .soprattutto dal 
punto di vista elettorale: 

3) se non voglia agire per
che gli emigrati siano classifi-
catj definitivj solo quando si sia
no venfieate le circostan/e pre 
viste dal comma 2 della circola-
re n. M del 5 giugno 1964 del-
1'ISTAT e dojK) che gli interes 
sati siano stati interpellatr. 

4 che cosa intenda fare nei 
confronti di quei funzionar. del
la prefettura di Pesaro Urbaio 
che hanno fatto ricorso a me-
todi mtimidatori e autontari con 
qualche sindaco che esprimeva 
le piu vivc rimo.stranze contro 
il tentativo di imporre gli in-
terventi illegittimi e arbitrari 

SEN IG ALU A 

Venerdi in Consiglio 
la bega sulla 

gestione del dazio 
La riunione sulla programmazione fissata per domani 

II Comitate) regionale 
sulla difesa del suolo 

ANCONA, 27. 
Come abbiamo riferito nei no 

stro numero di ieri gio\edi 29 
dicembre. nelln sala dclla Ciun 
ta provinciale amministrativa 
della Prefettura di Ancona si 
riiinira. sotto la presiden/a del 
Ton. avvocato (bu.seppe Mario 
Hoidi, il Comitato legionale per 
la programmazione economica 
delle Mart-he. Era gli argomenti 
all'ordine del giorno della riunio 
ne (igura tra I'.iltto la difesa e 
la salvaguaidia del suolo 

Sulla riunione. I'ullicio stum-
l>a del Comitato per la program 
ma/ione economica ci ha fatto 
pervenire la seguente nota: « In 
considerazione della quahta e 
deH'importan/a the l'argomento 
riveste per la regione marchi-
giana, la prcsidenza del Comi 
tato. sentito ancbe I'avviso dei 

presidenti de!le amministrazioni 
provinciali della regione. ha ri-
tenuto opportuno che il Comi
tato medesimo fosse messo a co 
noscenza dello stato attuale del-
le dife.se naturali e aitificiali dei 
bacilli montani, dei corsi d'acqua 
e delle coste delle Marche. dei 
damn sofferti dal territorio re
gionale in eonseguenza del mal 
tempo e delle relative cause. 
notuhe degli interventi ritenuti 
nece.ssari ai fini della sistema 
zione idraulica delle zone mon
tane. del rias'-etto e della re 
gimazione delle acque e di una 
piu adeguata difesa del litorale 
marcbigiano. 

«Avvalendosi della facolta at 
tribuitagli dalle norme istituti-
ve dei comitati regionali per la 
piogiammazione economica. il 
Presidente Roidi ha promosso di

verse riuniom tra l rappresen 
tanti regionali delle amministra
zioni dei lavori pubblici. della 
Agricoltura e delle P'oreste alio 
scojK) di acquistare elementi che 
il comitato possa tenere presen-
te in sede di forinulazione del 
piano regionale di sviluppo. 

« Lo stesso Piesidente a se
guito di tale riunione e al fine 
di foinire al Comitato una vi
sions globale del problema. ha 
dato incarico al Provvcditore re 
gionale alle Opere Pubbliche i>er 
le Marche — nella sua qualita 
di membro del Comitato regio 
nale |>er la programniazione eccv 
nomica — di riassumere dati ed 
elementi in una iclazione tec 
nico illustrativa dei varii asi>etti 
del problema della difesa e del 
la salvaguaidia del suolo mar 
chigiano ». 

O.d.g. unanime a S. Benedetto del Tronto 

IL CONSIGLIO COMUNALE PER 
UNO SVILUPPO PROGRAMMATO 
Incendio per un corto circuito 

Gravi danni alia 
chiesa Collegiata 

di Santa Lucia 
Distrutto I'altare maggiore, paramenti sa-
cri e varie opere d'arte tra cui un prezioso 

polittico di Carlo Crivellr 

ANCONA. 27. 
Sabato 24 nell'antica chiesa 

Collegiata di Santa Lucia a 
Montefiore (it'll*Aso (provincia 
di Ascoli Piceno). seinbra a 
causa di un corto circuito pro-
dottosi nell'impianto elettrico. 
si e sviluppato un incendio di 
notevoli propor/ioni cbc ha 
completamento distrutto I'alta
re maggiore. parte del coro e 
arredi sacri. Da un primo som-
mario esame i danni sembra-
no ammontare a varie decine 
di milioni di lire. 

L'incendio e divampato nei 
primo pomeriggio, verso le 
16.30. quando la chiesa era 
completamente vuota. U'allar 
me e stato dato dall 'arciprete 
Guerrino Cerrettoni. Accorsi 
sul luogo i vigili del fuoco di 
Fermo e di S. Benedetto del 
Tronto. l'incendio e stato quasi 
immediatamente domato. Tut-
tavia le fiamme. prima che 
l'opera di spegnimento inizias-
se. hanno avuto la possibility 
di distruggere completamente 
I 'altare maggiore nonche pa
ramenti sacri e var ie opere 
d 'arte. In narticolare sono an-

dati perduti quattro semibusti 
ralliguranti gli evangelisti. il 
coro in legno. nonche danneg-
giato e stato un prezioso polit
tico di Carlo Crivelli the rap-
presenta una delle opere piu 
eccelse del pittore. Sul posto 
si sono recati ieri i funzionari 
della Sovrintendenza alle Belle 
Arti per accer tare i danni su-
biti dal prezioso dipinto. 

La chiesa Collegiata e una 
delle piu anticbe della zona. 
Di origine romanica fu rifatta 
quasi completamente nei 1850. 
Nell'interno sono conservate 
ancbe nunierose tele del Fon-
tana. 

L'incendio sembra sia dovuto 
ad un sovraccarico di energia 
elettrica per la illumina/ione 
predisposla per la notte di Na 
tale. E" da escludere invece 
che l'incendio sia divampato 
dalle candele. Infatti in quel 
momento tutti i candelabri del 
la chiesa erano ancora spenti. 
I carabinieri del posto. che 
hanno coadiuvato nell'opera di 
spegnimento. stanno indagando 
per stabilire le cause del si-
nistro. 

Gli ori della «Fanesi» 
ANCONA. 27 

lnteressante mostra di fjioiel-
li d'orificeria quella appronta-
ta in clima nalalizio alia Gal-
leria Fanesi. Interessante per 
un duplice motivo: perche of-
fre Voccasione a chi e indeci-
so sul regalo da fare, di orien-
tarsi verso una scelta raffina-
ta e di prestinio e rer?o una 
scelta di sicuro ralore. 

Si tralta di pczzi uniei. al-
cum molto belli, anche a pre:-
zi accessibili. che rapprc<enta-
no un regiiln il cui ralore. cosa 
questa nnn Jra.<curabilc. n<>n 
dtmimiira nei tempo ma an:i 
aumentera proprio per quelle 
vnicita di cui abbiamo detto. 

Sono presenti ginielli opere 
di due giorani diplomat! al-
Vlstituto Statale d'arte di Fa 
no: Giorgio Facchini e Alber
to Giorgi, e alcuni pezzi di 
squisila fattura di Kdgardo 
Mannucci. Quest'ultimo presen 
ta anche alcune tcirtiure in 
bronzo. tutte paragnnabili I'una 
all'altra per la loro coerenza 
d'ispirazione e la loro sigmfi 
catira modermta. Mrlto e-la 
barata e ardita I'operu n. /.I 
che riprende gli stessi mezzi 
espressiri delle altre .li ripren 
de c li compendia con la coc-
renza stilistica di cui si dice-
va. E' avche I'unica opera che 
poggi stt un piedislallo. men 
tre le altre sono pannelli da 
appenderc. 

Sia il giovanc Facchini che 
M Giorgi come lo stesso Man-
nwrci che del resto ha molto 

I 
i 

stima per il loro larora, mn 
strano un gusto ed uno stile, 
che. un po* come Varte con-
temporanea, ricerca espressio-
ni nuore e di rottura con le 
regole tradizionali. Quindi le 
collane, le spille o gli anelli 
non riprendono i soliti motivi 
del doppio o triplice ccrchin 

1 delle farfalle stilizzate, o dei 

fiori. o dei volti di dei esotici. 
prodotti su vasta scala ma 
creano quella Uberta di linee 
e forme che tanta parte ha 
avuto nello sviluppo storico del 
gusto artistico contemporaneo. 

Lilia Bevilacqua 
NELLA FOTO: uno dei pre-
giatissimi pezzi esposti 

ANCONA. 27 
Su iniziativa del gruppo consi-

liare comumsta e stato votato 
alia unanimita a San Benedetto 
del Tronto il seguente ordine 
del giorno: « I Consiglio comu-
nale di San Benedetto del Tron 
to, nlevata la necessita di af-
frettare 1'esame dei problemi 
dello sviluppo economico delta 
provincia, venuto a cotioscenza 
delle varie, molteplici e discor
d a n t iniziative promosse da 
enti e organismi, talvolta con 
spirito inunicipalistico e parti-
colaristico che contrasta con 
il proposito di favorire uno svi
luppo programmato nell'interes-
se di tutti, chiede che il Consi
glio provinciale e il Consigilo 
di amministrazione dell'ISSE.M 
prendano 1'iniziativa di indire, 
a breve scadenza. un convegno 
provinciale di tutti i Comuni. 
con la partecipazione ancbe 
delle organiz/azioni sindacali 
e di categoria al fine di dibat-
tere organicamente e unitaria-
mente le forme e i cont«iuti 
di tutti quegli organismi: con-
sorzi. comunita. eccetera. atti a 
far partecipare sempre piu e 
sempre piu concretamente gli 
enti locali alle scelte e ai 
programmi economic!, giusto 
lo spirito e le conclusioni del 
dibattito avvenuto in questo 
Consiglio comunale nei novem-
bre dello scorso anno ». 

L'ordine del giomo proposto 
dal PCI fa si che da San Be
nedetto del Tronto. uno dei cen
tri piu importanti della provin
cia ascolana. venga una indi-
cazione chiara sulle esigenze 
di assumere nei settore econo
mico iniziative unitarie in cam 
po provinciale iiiquadrate in un 
contesto di scelte regionali. E 
a quest'ultimo proposito 6 assai 
significativa la richiesta al 
Consiglio provinciale e al Con
siglio di amministrazione del
l'ISSE.M di indire un convegno 
a carat tere provinciale con una 
larga partecipazione che vada 
dai Comuni alle organizzazioni 
sindacali. 

Oggi nell'Ascolano. soprattut
to per le discordanti posizioni 
locali.stiche delle forze di cen 
tro sinistra, la situazsone circa 
la funzione da far assumere al 
le organizzazioni consorlili che 
>i vorrebbero c rea re e quanto 
mai confusa e caotica. C'e il 
Comune di Fermo che spinge 
in una certa direzione per l a 
formazione del cosiddetto Con-
*orzio dei 48. il nucleo industria-
le di Ascoli Piceno che tende 
a caratterizzarsi come centro 
direzione della Vallata del 
Tronto in accordo con 1'Ammi-
nistrazi\»ne comunale delia stes-
>a Ascoli Piceno; la Camera di 
ciimmercio che sollocita la for
mazione de; conM>rz:o fra i pro 
dmtori della zona ca!zatur:era: 
i; con-sor/io di r»n:fica dt̂ l 
Ter^ia che si adtipera per la na 
.sciia di un altro tipo di consor-
zio o di nucleo industriale. In-
somma. un clima da marasma 
cl>^ — se non si riu«cira a dis-
sinarlo — avra come risultato 
pratico quello di far res tare 
i comuni fuori delle decisioni 
sullo svilupfx) economico della 
provincia. 

Perche questo awiene? Evi-
dentemente le forze del centra-
sinistra riconfermano la loro 
'ncapaeita a costruire una li-
nea programmatica unitaria. 
rtor\ municipalLstica e di gnip 
po. basata sul contributo di 
tutte !e forze dorntxratiche. 

L'ordine del giomo votato a 
San Benedetto del Tronto e una 
valida indicazione della strada 
da seguire. L'unanimita della 
sua approvazione. il fatto che 
esso prownga da uno dei mag-
giori e piu autorevoli centri del
ta provincia, costituiscono in-
dubbiamente dei motivi di gran-
de interess«. 

La riunione consiliare 
chiesta dal gruppo co-
munista dopo le dimis-
sioni dell'assessore dc 
Pazzani - II retroscena 

ANC(>WA. 27. 
Venerdi ''u dicembre prossi 

mo il Consiglio comunale di Se 
nigallia tornera a riunirsi in 
seduta straordinaria. La con 
vocazione e statu richiesta. a 
norma di legge, dal gruppo 
consiliare coinunista forte di 
oltre un terzo dei consiglieri. 

La decisione del nostro grup 
|x> e scaturita a seguito delle 
dimissioni chieste duD'assesso 
re dc Fabio Pazzani e dai re 
troscena che tale atto mostra 
di a i e r e . Hetrostvna t he van-
no al di la di scontri soiti su 
questioni piettainente politiche. 
Infatti il dc ribelle nella sua 
lettera di dimissioni inviata al 
sindaco ed alia giunta parla (a 
quanto ci e dato a sapere) di 
«dimissioni imposte * e non 
certainente \o lu t i . 

La « bega i a l l in tenio della 
inaggioranz.i di centro sinistra 
questa volta e sorta |KT il rin 
novo dell 'appaltn della gestione 
del dazio alia ditta senigalliese 
Cremonini. L'assessore dc di 
missionario seinbra che per ta 
le incombenza (visto t he la 
giunta c ancora orientata verso 
raffidamt'iito del scrvizio a pri 
vnti). si sia messo in contatto 
con una ditta niihmese ( the 
avrebbe assicurato niaggiori 
entrate al Comune). mentre i 
suoi collegbi di gruppo sono 
ancora propensi per un ulterio-
re incarico alia ditta senigal 
liese. Ne e sorto uno scontro 
ove non sono mancate le pe-
santi accuse di reciproci « per-
sonali interessi >. 

I maggiorenti dc (il Pazzani 
nonostante sia stato nominato 
assessore non fa parte della 
« elite » del partito dc) piu for 
ti ed ancbe spallegeiati dal re 
sto della coalizione di centro si 
nistra. banno ^ consigliato J> il 
Pazzani a rassegnare le dimis 
sioni. Questi, prima ha tentato 
ogni via per i imanere ben as 
siso nella sua poltrona. ma. 
|x)i. si e <-' deciso s>. Non sen/a 
spara re anateini. Ma come al 
solito tutto viene fatto nei piu 
assoluto silenzio-

La giunta di centrosinistra 
non intendeva mettere di doini-
nio pubblico la * vertenza s. 
C'e stata costretta. a malincuo 
re. dalla decisa presa di posi 
zione del PCI che ancora una 
volta si mostra il partito poli
tico piu sensibile ai problemi 
concernenti gli interessi della 
popolazione senigalliese. 

II nostro gruppo nella sua ri 
chiesta di convocazione aveva 
chiesto che all'odg fosse inclu 
sa anche la discussione sul pia
no regolatore della citta. Ma da 
questo orecchio la coalizione 
sembra non sentirci. Forse i 
socialist!' unih'cati (che al mo 
mento della redazione del PRCI 
si trovavano a far parte di una 
maggioranza popolare di sini
s t ra) oggi stanno pagando un 
altro balzello alia DC che e 
stata e rimane la principale. e 
piu accanita av \e r sa r i a del 
Piano regolatore ste5.se. 

AMELIA Mentre si accende la discussione 
per la suddivisione dei posti 

Pesaro: 
ordinanza del 
sindaco per lo 

sciopero del gas 
PESARO. 27. 

In occasione dello sciopero 
nazionale dei dipendenti delle 
aziende municipalizzate del 
gas. il sindaco di Pesaro. av
vocato Giorgio De Sabbata. ha 
emesso la seguente ordinan/a: 
< II sindaco. considerato che 
nei giorni 28 e 29 dicembre cor 
rente dalle ore 0 alle ore 2-1 
verra a mancare I'erosazione 
del gas a seguito dello sciopero 
nazionale del personale delle 
aziende municipalizzate: rite 
nuti i gravi pericoli di esolo 
sione che potrebbero derivare 
dai tcntativi di accensione per 
l'utilizza zione dei residui di 
gas che rimangono nelle tuba 
ture; \ i s to I'articolo 153 del 
Testo Unico 4 3-1H19 n. 148. or 
dina: e assolutamentc vietato 
per le intere giornate di mer
coledi 28 e ciovedi 29 dic tm 
bre '66 dalle ore 0 alle ore 24 
1'accensione di quahiasi appa 
recchio alimentato a cas <for 
nelli. bniciatori. scaldabasni. 
forni. ecc.) . I enr.travventori 
saranno pur.iti a termini di 
leggc >. 

A S. Benedetto 
una Industrie 

per la costruzione 
di elicotteri ? 

ANCONA. 27 
Sembra che a San Benedet 

to del Tronto sorgera presto 
una industna per la custruzio 
ne di elicotteri. Infatti secon 
do quanto ci e dato sapere. la 
giunta comunale avrebbe gia 
discusso il problema in una del
le sue ultime riunioni. Tutta-
via ancora ufficialmentc dal 
massimo organismo cittadino 
non e s ta ta data nessuna con-
ferma. 

Accordo tra DC PSU PRI per 
una Giunta di centrosinistra 

Sindaco sarebbe una consigliera del PSU • I demo-
cristiani insistono per un accordo globale che com-
prenda anche Terni - II PSU per il «caso per caso» 

Dal nostro corrispondente 
TERNI. 27 

Le segivterie provinciali del
la DC, del PSU. del PRI hanno 
deciso di costitinre una giunta 
di centro sinistra al Comune di 
Amelia. 1 tre partiti del centro 
sinistra non si sono ancora 
accordati sulla sparti/ ione del 
jxiteri in seno alia nuova giun 
la. Per trovare una inlcsa sulla 
divisione dei posti ~ unico mo 
tivo che pretK-cupa e divide il 
centro sinistra — le tre segrete-
rw torneranno a riunirsi il 28 
dicembre. Non e unprobabile. 
dunque. che alia prima riunio 
ne del nuovo Consiglio comundle 
di Amelia, convocata per il 29 
dicembte. dopo le elezioni del 
27 novembie. non si pervenga 
alia noiimia della Giunta. 

Ma a nui non mlcre.vidiio mol
to le lotte intestine tra le forze 
del centro sinistra su questo 
piano, se non jx-r rilevarne an 
cora una volta lo scadimento 
politico di questi partiti che 
vogliono irdtformnie yli enti 
locali in altri centri di sotto 
iloverno per pial icare non solo 
una politica di subordiiiazione 
al potere centrale ma per oslen 
dere in (iiicsti org<ini.tmi la <in-
tidemocratica e miserevole 
espenen /a della lotta per le pol-
trone di cui a Terni si e avuto 
esempio e scempio nelle nomi
ne delle Presiden/e e dei Con
sign degli enti di nomina mi-
nisteriale. DC e PSU sono in
fatti ancora divisi sulla at tr i-
buzione dei po.sti in Giunta 
mentre si sarebbero accordati 
per il posto di sindaco che sa
rebbe una donna, del PSU. 

C'e tuttav ia una divisione pa'i 
p.'ofond.i tra i due partiti. Da 
una parte la DC. anche nei re 
cente incontro delle forze de! 
centro sinistra, ha ribadito la 
volonta di arr ivare ad un ac
cordo globale COM il PSU perche 
gli unificati rompano in tutte 
le giunte ove sono alleati coi 
comunisti. decidendi) di proee
dere a giunte di centro sinistra 
la dove e possibile e comun-
que ad uno sganciamento dalle 
collaborazioni di sinistra. 

II PSU, d 'al tra par te , ha re-
plicato riaffermando la politi
ca contraddittoria del « caso per 
caso v. non acccttando dunque 

il discorso della globalita richie-
sto dalla DC. 

Vi e fxii il PRI in posizione 
critica con il centro sinistra e 
con la politica della * spartizio-
ne delle ixiltrone ». ancbe per
che non ha avuto a Term nep-
pure un « seggiola di paglia ». 
Nei comunicato diramato dai 
tre partiti si legge infatti che 
* dopo un esame sulla situazio 
ne provinciale si e passati a 
constatare la possibility di for-
mare una giunta di centro si
nistra ad Amelia *. E" passata I 
dunque da una parte la politi
ca della DC che vuole trasferi-
re il centro sinistra nei comuni 
di Terni e. nella forma, e passa 
ta la posizione del PSU che vuo
le far maturare questa opera 
zione t CM so per caso ^. * dente 
|X'r dente f. 

Dente per dente perche que
sta del PSU non e una opera-
zione indolore: basti ricordare 
che gh unificati ad Amelia ban 
no perdu to il 27 novembre il 
•''5'(' dei propri clettori proprio 
perche hanno chiesto un voto 
non piu per una giunta di sirii 
stra ma di centro sinistra. Ra 
sti ricordare la triste vicenda 
del Comune di Montecastrilli 
dove la base socialista ha dtvi 
so di riconfermare I'attuale 
maggioran/a deiiKK-ratica di si
nistra mentre due assessori del 
PSI hanno messo in crisi l'am-
ministra/ione. JXTCIIC vogliono 
il centro sinistra. 

Ad Amel'a la manovra del 
PSU e ancora piu grave quan
do si consideri che i sociali.sti 
entreranno in una Giunta dove 
la DC rappretenta tutta la de 
stra amerina il cui peso e stato 
determinante nelln campagna 
elettoi'.ile <•<! b.i beneliciato an
che dei \oti liber.ili. Dunque 
un centro s nistra sjiorco dopo 
t h e per vtnti anni Amelia ha 
avuto un sindaco socialista con 
una giunta fatta di comunisti e 
-ocialisti. Anche a livello delle 
r»>r/e economiche che rappre-
senta il PSU e passato dal sin
daco fabbro agli industrialotti 
locali. Una metamorfosi davve-
ro sconcertante dinanzi alia 
quale il nostro partito lottera 
per r icreare una nuova unitA 
di sinistra. 

Alberto Provantini 

SPOLETO 

II Consiglio comunale 
convocato per eleggere 

I'amministrazione 
La seduta fissata per il 9 gennaio • La DC chie-
dera lo scioglimento del Consiglio per evitare 

una soluzione unitaria di sinistra 

Orvieto 

Concessa la 
indennita 

accessoria ai 
«comunali» 

OHVIKTO. 27. 
11 Consiglio comunale nella 

sua ultima seduta ha delibera-
to. oltre alia municipalizzazio-
ne del serv izio pubblico della 
Eunicola di cui m.'i abbiamo 
dato n<iti/ia, di concedere la 
indennita accessoria ai dipen
denti coniunali per rannuali ta 
19G(': ha nominato il rappresen 
tante del Comune m seno al 
consiglio di amtninistrnzione 
dell'Istituto Tecnico Commer 
ciale e per Geometri nella j)er 
sona deHassessore alia P.I. 
compagno doltor Eraldo Corto 
ni (PSI-PSDI): di indire un 
pubblico concorso per titoli ed 

I esami per il posto di applicato 
Inoltre il Consiglio ha delibi> 

rato di concedere alia Unioue 
Sportiva Orvietana un contri
buto di lire :'lifl mila: ha eletto 
i consiglieri comunali Alessan-
dro Ercini (DC) e Romano Pur-
gatorio (PCI) quali membri 
della commissinne per l'asse-
gnazione delle borse di studio 
per I'anno siolastico l°f>6 '07. 

PERUGIA respinti quasi tutti i ricorsi 

Disagio fra gli assistiti 

dell'INPS per le pensioni 
Interrogazione al ministro del lavoro del compagno sen. Alfio Caponi 

Dal nostro corrispondente 
PERUGIA. 27 

La condizione di profondo di
sagio che si e creata in Provin
cia di Perugia fra i lavoratori 
assistiti dall ' INPS. e logget to 
di una interrogazione presenta-
ta dal compagno sen. Alfio Ca
poni al Ministro del lavoro e 
della previdenza sociale. 

In primo luogo e stato de 
nunciato lo Stato di esaspera-
zione esistente t ra i lavoratori . 
specie mezzadri e coltivatori 
diretti . che presentano i ricor
si per le pensioni. E' stato do-
cumentato come e s ^ ' ano ricor j 
si presontati nei 1962 r h e an 
cora non sono stati definiti. E' 
stato percio sollrcitato Pinter 
venlo diretto del Ministro alio 
scopo di garantire il sollecito 
esame di tali ricorsi. 

Nella seconda par te dclla 
interrogazione il compagno Ca
poni denuncia il fatto che ap-
pena il 2 per cento dei ricorsi 
vengono accolti. ment ie la me
dia di accoglimento in campo 
nazionale sarebbe di oltre il 30 
per cento. Tale bassissima per-
centuale sarebbe do\iita alle di-
sposizioni impartite ai medici 
=econdo le quali ogni giorno 
non si dovrebbero riconoscere 
mcntevoli di pensione un nu 
mero superiore di lavoratori al
ia prerietta percrntuale del 2 
per cento. A quanto sembra 
si verificherebbe addirittura 
che un medico che modificas-
se la diagno^i della \ is i ta di 
pr ima istanza \ e r r e b b e sotto-
posto ad un vero e proprio in-
terrogatorio di « terzo grado » 
da par te di un ispettore cen
t ra le dell ' INPS che risiede in 
permanenza presso gli uffici 
della Pre \ idenza Sociale di Pe
rugia. 

Anche su questo punto e 
stato richiesto un inter \ento 
del Ministro per garant i re la 
piena autonomia mediea r.el 
Ciudizio da espr imere nello 
esame di ogni singolo ricorso. I 

e. p. 
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LIOGKTI 

Noi donne 

TERNI : u n gesto generoso 

Offferta della Banda 
musicale «Verdi» per 

il nuovo ospedale 
TERNI. 27 

L'n generoso e originale ge
sto e stato compiuto dai com
ponent! la banda musicale 
* Verdi * di Campomicciolo. La 
banda ha venduto i vecchi 
strumenti musicali e il primo 
ricavato di centomila lire lo 
ha versa to alia Amministra
zione dell'Ospedale quale si-
gnificativo. seppur modesto 
contributo per le attrezzature 
del nuovo Nosocomio. L'Am-
ministrazione dell'Ospedale ha 
deciso di acquistare con que
sta somma due letti per i de 
genu. Un sesto questo di cui 
non ci sfugse il significato ci-
vico. 

Ma il Presidente deli'Ammi-
nistrazione Ospedaliera. Chiap 
pini. a t t raverso una lettera al
ia s tampa. ha voluto cogliere 
1'occasione per «rivolgene un 
appeilo a tutta La citta affin-
che voglia contribuire all 'ar-
redamento d^lla prima par te 
del nuovo ospedale che entrera 
in funzione in primavera ». 

Ci cor re 1'obbligo di ritevare 
anzitutto quanto fossero as-
surde le decisioni del Presi
dente dell'Ospedale che vole-
va. appena t re mesi fa. rifiu-
tare contributi di centmaza di 
milioni degli Enti locali per 
dare una defmitiva soluzione 
al ventennale problema di 
questo Ente nosocomiale che 
ha ancora sede nella vecchia 
caserma. Tanto piu assurde 
quelle decisioni. se si ticne 
conto che dopo una vera bat-
taglia degli Enti locali, il Pre
sidente d dovuto tomane 5ui 

propri passi. ammettendo im-
plicitamente. con q j o t o i ap 
pel'o ». che ancora oggi. nono 
stante i due miliardi di lire 
strappati al Cloverno. i soldi 
non bastano per realizzare il 
nuovo nosocomio. 

Ma vogliamo ri levare anco
ra il ca ra t te re di questi ap-
pelli. secondo i quali si deve 
r icorrere alia beneficenza per 
costruire o;pedali la dove sono 
delle « c a s e r m e » (come nei 
caso di Terni) come se non 
fos-e questo un primario do 
ver<j dollo Stato. 

Terni: domani 
la riunione 

del Consiglio 
provinciale 

TERM. 27. 
II Consiglio provinciale di Ter

ni terra la sua ultima riunione 
del '66 mercoledi 28 dicembre. 

All'ordine del giorno del Con
siglio provinciale. che ha gia 
approvato il bilancio preventivo 
del '67. flgurano importanti pro
blemi fra cui quello relativo agli 
anticipi di cas«a cui e costretta 
1'amministraz.ooe provinciale pa
gando forti interessi. perche lo 
Stato e debitore di centinaia di 
milioni di tassc spettanti alia 
provincia 

II Consiglio dovra approvare 
un ordine del giorno sulla rifor-
ma del testo unico della legge 
sulla caecia. Vj sono poi iscritti 
punti relativi ai contributi per la 
medicina scolastica, 

SPOLETO. 27. 
II commissario prefettizio ha 

convocato il Consiglio Comuna
le di Spoleto eletto il 27 novem
bre scorso. per le ore 17,30 del 
!) gennaio 1!JH7 JHT la discus
sione in seduta pubblicn del se
guente ordine del giorno: 1) 
Esame della condizione degli 
eletti e relative decisioni; 2) 
Ele/ioni del sindaco: A) Elczio-
tie della Giunta Murncipale. 

Come e noto la citta di Spo
leto e sen/a una regolare am
ministrazione da oltre due an
ni e precisamente da dopo le 
elezioni amministrative del no
vembre 11HH il cui risultato in-
dico come unica possibile solu
zione la formazione di una 
giunta di sinistra, secondo le 
tradizioni popolari del Comu
ne. Scartata quella soluzione 
per dare vita ad una giunta 
anche aritmeticamente impos-
sibile di centro sinistra, dopo 
un lungo periodo di immobili-
SIIKI e di confusione ammini
strativa la citta lint sotto una 
gestione conunissariale. 

Le elezioni svoltesi nei no-
v embre scorso hanno ancora 
una volta resa impossible la 
formazione di una amministra
zione di centro sinistra e ricon-
fermato la netta volonta del-
l'elettorato di vedere ricostitui-
ta una Giunta di sinistra che 
potrebbe contare su 17 consi
glieri comunisti. G socialisti 
unificati, 2 socialisti unitari . ol
tre che sui consiglieri repubbli-
cani (1) e della lista di Rinno-
vamento Cittadino (1) che nei 
corso della campagna elettora
le non rispamiarono critiche al
ia DC da posizioni di sinistra. 

La DC. per evitare soluzioni 
democraticamente rispondentt 
all'esito del voto. si e pronun-
ciata per lo scioglimento del 
Consiglio Comunale. la qual co
sa signilicherebbs gottare an
cora una volta la citta nei piu 
assoluto isolamento e tanto piu 
grave cio sarebbe in un mo
mento in cui Spoleto deve es-
sere rappresentata in modo 
qualificato nei comitato regio
nale della programmazione che 
si accingc ad affrontare impor
tanti problemi. 

E ' chiaro che cio deve es-
sere responsabilmente prcsen-
te a tutte le forze di sinistra 
alle quali ancora una volta og
gi guards la par te migliore del
la popolazione che vuole vede
re finalmente la citta ammini-
strata dai suoi eletti ed impe-
gnata seriamente nHla realiz-
zazione di un programma di 
sviluppo per la cui formulazio-
ne esistono le condizioni in una 
intesa largamente possibile a 
sinistra ove non si voglia art i-
ficiosamento pro t rar re la note-
mica elettorale. 

schermi 
e ribalte^ 
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PRIME VISIONI 
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